

2022年8月2日

社会福祉法人 日本コイノニア福祉会  
特別養護老人ホーム 第二好意の庭

## 新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

8月2日(火)「特別養護老人ホーム 第二好意の庭」の職員1名が、新型コロナウイルス陽性であることが確認されました。(最終勤務日は7月30日(土))

当該職員は喉の違和感および鼻水の症状があり、8月1日(月)にかかりつけ病院に受診の相談をしましたが、夏風邪の症状のようなので2・3日様子を見てくださいとの返答で、検査を受けることが出来ませんでした。

そこで、大阪府の高齢者施設等「スマホ検査センター」を活用しPCR検査(8月1日)を受けたところ、新型コロナウイルス陽性が判明いたしました。

ご利用者様、ご家族様、関係者の皆様には、多大なご心配とご迷惑をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。現時点で体調不良を訴えるご利用者様及び職員は確認されておりませんが、今後も保健所との連携を図り、経過観察を行うとともに感染拡大防止に向け全力で取り組んでまいります。

※本件につきまして、出来る限り正確に状況をお伝えしてまいります。罹患者の個人情報保護および人権尊重に、ご理解とご配慮を何卒よろしくお願い致します。